

Ketulusan Prabowo untuk Umat Diungkap Romo Syafii Dihadapan Ulama Pamekasan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Jun 17, 2023 - 21:25



Ketulusan Prabowo untuk Umat Diungkap Romo Syafii Dihadapan Ulama Pamekasan

Presidium MN KAHMI, Romo HR Muhammad Syafii merupakan salah satu tokoh yang mengenal dekat Menhan Prabowo Subianto.

Kesaksian Romo Syafii air matanya sering jatuh dikala melihat ketulusan dan keikhlasan Prabowo Subianto.

Romo Muhammad Syafii menyebut sosok Prabowo Subianto yang jarang diekspos adalah pribadi yang tulus untuk rakyat.

Hal tersebut, disampaikan dalam Dialog Kebangsaan Yayasan Al Bukhori Rabah Tengguh Pamekasan, Jumat (16/6/2023).

Turut hadir, Pengasuh Yayasan Al Buhori Masruf Saofi Munir, dan Ketua DPC

Gerindra Kabupaten Pamekasan, Taufikurrahman.

Acara ini juga dihadiri oleh Ulama, Kyai dan pengurus Masjid di daerah Pamekasan.

Romo Syafii menyampaikan bahwa umat Islam pada umumnya sudah memiliki jarak atau distorsi antara peran kita sebagai ulama dan dalam berpolitik.

Baca Juga: Ribuan Relawan Konco Prabowo, Serukan Prabowo Presiden di Trowulan

Kejahatan merajalela bukan krn penjahatnya hebat tapi karena orang baik berdiam diri. Maka Ulama, Ustadz dan Kyai di Pamekasan harus banyak berperan juga dalam politik.

"Kita ingin Indonesia seperti UUD 1945. Memajukan kesejahteraan umum mencerdaskan kehidupan bangsa perdamaian dan keadilan sosial," terangnya.

Romo Syafii juga mengungkapkan pertimbangan Prabowo Subianto bergabung ke kabinet Indonesia Maju.

"Kenapa Prabowo jadi menteri dan kenapa Prabowo harus jadi presiden 2024. Didalam ayat Al-Quran dijelaskan bahwa pentingnya politik itu mengatur kehidupan manusia. Seorang pemangku kebijakan hanya dengan tanda tangan saja bisa mengubah nasib hidup orang banyak," terang Romo Syafii.

"Harapan ini harus digapai. Tidak boleh hanya bertawakal tanpa usaha maksimal. Dan menurut saya Indonesia harus dipimpin oleh orang yang kuat yaitu H. Prabowo Subianto," jelas Romo Syafii.

Lebih jauh, Romo Syafii menyebutkan semakin dekat dengan Prabowo, saya sering meneteskan air mata kalo kita sudah membahas untuk Indonesia dan umat Islam. Karena Prabowo begitu besar komitmennya untuk bangsa Indonesia.

"Prabowo sudah kaya raya, buat apa jadi Menhan apalagi jadi Presiden. Tapi beliau memang mau berjuang untuk rakyat Indonesia," ungkapnya.

"Prabowo sudah berjuang membesarkan Gerindra, karena seorang pemimpin butuh dukungan penuh partai. Kata Rasul jangan pilih orang yang meminta jabatan karena itu ada kepentingan dirinya sendiri. Prabowo tidak pernah meminta jabatan, kami di Gerindra yang meminta beliau untuk jadi Presiden RI 2024," tambahnya.

Menurut Romo Syafii, Indonesia kedepan akan lebih maju umat Islam akan dimuliakan hanya bisa jika dipimpin H. Prabowo Subianto.

Dalam kepemimpinan militer tulisan karya Prabowo Subianto bahwa ada Kyai dan Jendral yaitu Jenderal Sudirman yang juga dikenal sebagai guru agama yang jadi jendral dan mampu memimpin perang untuk kemerdekaan Indonesia.

Diakhir acara, Romo Syafii membagikan buku Paradoks Indonesia dan Kepemimpinan militer untuk seluruh tokoh yang hadir.